

^{そうせい} 爽晴くんと お母さんの祐子さん

男子の全国3連覇。苫小牧

ハイランドは早来中学校の

早来中スピードスケート部 ンパクトの話題で始まり、 動かして、元気に過ごし、

立ち向かいたいものですね。

今年は、名馬ディープイ

流行の兆しを見せるカゼに

閉じこもりがちになるこれ

寒くなるにつれて、家に

に一年が過ぎようとしてい ことながら、あっという間 だけとなりました。毎年の

からの時期。積極的に体を



賢哉くんと お母さんのひとみさん



藤井 沙穂美ちゃんと お母さんの菜穂香さん

CHILD & MOTHER

表 紙

カヌー教室 11月25日 せいこドーム内温水プール

れた6月。9月にSLが追

陛下が追分庁舎に立ち寄ら

分駅に黒い勇姿を見せた。

感じられた。天皇・皇后両 選手のための競技場にさえ





今年もあと一か月を残す



安平町 企画編集/企画課広報広聴係

れる町になりそうだ。

移民百年の年に雪ダルマを

ニットが開催。日本ブラジル

来年は、北海道洞爺湖サ

送る計画もある。また注目さ

発 行

勇払郡安平町早来大町95番地(☎0145@2511) **®**05911595